

# XPOS

## Alumni IPDN Siap Bertarung Pada Lelang Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama Lingkup Pemda Buol

Rahmat Salakea - [BUOL.XPOS.CO.ID](http://BUOL.XPOS.CO.ID)

Mar 17, 2022 - 22:33



BUOL-Pemerintah Daerah Kabupaten Buol kembali menggelar lelang terbuka

Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama melalui surat pengumuman Panitia Seleksi Nomor 005/0641/PANSEL-JPTP/2022 tanggal 8 Maret 2022 yang ditandatangani oleh Sekretaris Daerah Drs. Mohammad Suprizal Jusuf, MM selaku Ketua Pansel.

Ada 6 OPD yang akan dilelang pada tahun 2022, yakni Kepala Satuan Pol PP, Inspektur Inspektorat, Sekretaris DPRD, Kepala Dinas Perikanan, Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil, dan Kepala Dinas Pekerjaan Umum.

Dari pantauan media ini, ada 22 Aparatur Sipil Negara yang akan mengikuti Seleksi Terbuka kali ini, dari 22 nama tersebut ada 3 nama birokrat muda jebolan IPDN yang akan bertarung dalam lelang JPT Kali ini, yakni Munawir Nouk, SSTP, MM yang sekarang menduduki jabatan Sekretaris BPKAD Kab. Buol, Purnomo Mener, SSTP Kepala Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan serta Muhammad Adsan, S.IP Kepala Bagian Pemerintahan.

Selain dikenal sebagai karakter tegas dan disiplin, ketiga birokrat muda yang syarat akan pengalaman ini memiliki jiwa sosial yang sangat tinggi tanpa memilih dan memilah siapapun personnya, terutama kepada bawahannya. Disela-sela profesi sebagai ASN, ketiganya juga dikenal aktif di beberapa organisasi kemasyarakatan.

Sedikit menelusuri rekam jejak para birokrat muda ini, dimana mereka bertiga sama-sama mengawali karir sebagai staf di BKD dan kemudian dipercayakan menduduki jabatan eselon IVb di wilayah kelurahan hingga sekarang ketiganya menduduki jabatan administrator eselon IIIa.

Munawir Nouk merupakan jebolan IPDN Tahun 2006, beliau pernah menduduki beberapa jabatan diantaranya Sekretaris Lurah Kumaligon Tahun 2006, Kasubbag Perencanaan dan Program pada BKD Buol Tahun 2008, Kasubbag TU KPPT Pada Kantor Pelayanan Perizinan Terpadu Kab. Buol Tahun 2010, Sekretaris Camat Biau Tahun 2012, Kepala Bidang Pemerintahan Desa Tahun 2016, Sekretaris BKPSDM Tahun 2018, hingga sekarang menduduki jabatan Sekretaris BPKAD Kab. Buol.

Sederet diklat dan juga pernah diikuti diantaranya, Diklat Kepemimpinan Tingkat IV Tahun 2006, Diklat Kepemimpinan Tingkat III Tahun 2013, Bimtek Pengelolaan Keuangan Daerah Tahun 2008, Diklat Otonomi Daerah Tahun 2009, Kursus Keuangan Daerah, Diklat Pedoman Pelaksanaan Pengadaan Barang/Jasa Tahun 2011 dan TOT Pembina Teknis Pemerintahan Desa Tahun 2013.

Penghargaan yang diperoleh yakni Satya Lencana Karya Satya 10 Tahun dari Presiden RI pada Tahun 2020 serta TISKA JAMNAS dari Presiden RI Tahun 1996. Pada tahun 2014 sosok birokrat muda yang saat ini aktif juga sebagai Ketua Persatuan Tenis Lapangan Kab. Buol ini mendapatkan beasiswa melanjutkan studi strata dua (S2) program BPKB star bekerjasama dengan Universitas Tadulako Palu dan selesai pada tahun 2016 silam dengan mendapat predikat dengan pujian (cum laude) dan berhak menyandang gelar Magister Manajemen.

Selanjutnya Purnomo Mener lulusan IPDN Tahun 2009 pernah menduduki

jabatan Kepala Seksi Pemerintahan Kelurahan Kulango Tahun 2009, Kasubbid Pembinaan Disiplin pada BKD Kab.Buol Tahun 2013, Lurah Kulango Tahun 2013, Sekretaris Camat Biau Tahun 2015, Camat Biau Tahun 2018 dan sekarang menduduki jabatan Kepala Bagian Protokol dan Komunikasi Pimpinan. Riwayat diklat yang pernah diikuti yaitu Diklat Kepemimpinan Tingkat III pada tahun 2017.

Pada saat mengikuti diklat kepemimpinan Tingkat III, beliau menjadi reformer program Bank Sampah di Kabupaten Buol dan mendapatkan apresiasi dari Badan Diklat Provinsi Sulawesi Tengah sebagai salah satu inovasi terbaik. Sementara penghargaan yang pernah diterima selama menjabat pada beberapa jabatan tersebut yakni Kelurahan Terbaik I Tingkat Kabupaten Buol Tahun 2014, Kelurahan Terbaik I Tingkat Provinsi Sulawesi Tengah dan mendapatkan apresiasi menghadiri peringatan HUT RI di Istana Negara Jakarta Tahun 2014.//Pada saat menjabat sebagai Camat Biau prestasi juga ditorehkan oleh birokrat muda ini yakni Kecamatan Terbaik 1 pada Evaluasi Kinerja Kecamatan tingkat Kabupaten Buol tahun 2019, Kecamatan Terbaik II pada Evaluasi Kinerja Kecamatan tingkat Provinsi Sulawesi Tengah Tahun 2019, Piagam Penghargaan Satya Lencana Karya Satya 10 Tahun dari Presiden RI pada Tahun 2019, serta Kecamatan Percontohan dalam Evaluasi Kinerja Kecamatan Tingkat Kabupaten Buol tahun 2020.

Kemudian Muhammad Adsan birokrat muda yang juga aktif sebagai Kepala Markas PMI Kabupaten Buol ini pernah menduduki jabatan Kepala Seksi Pemerintahan Pada Kelurahan Lompio Kab. Banggai Laut Tahun 2013, Lurah Leok I Tahun 2016, Kepala Bidang Manajemen dan Administrasi Kepegawaian pada BKPSDM Kab.Buol Tahun 2018 dan saat ini menduduki jabatan Kepala Bagian Pemerintahan Sekretariat Daerah Kabupaten Buol.

Sederet penghargaan juga pernah diterima oleh lulusan IPDN tahun 2012 ini, diantaranya sebagai peserta termuda dan terbaik I Diklat Kepemimpinan Tingkat IV Kabupaten Banggai Laut Tahun 2014, Kelurahan Terbaik 1 tingkat Kabupaten Banggai Laut Tahun 2014, Kelurahan Terbaik 1 Tingkat Kabupaten Buol Tahun 2018, Inovasi Pelayanan Administrasi Kependudukan Menuju Tertib Administrasi Tingkat Kabupaten Buol Tahun 2018, sebagai peserta Diklat Kepemimpinan Tingkat III termuda dan terbaik I tingkat Provinsi Sulawesi Tengah Tahun 2021, serta telah mendapatkan Piagam Penghargaan Satya Lencana Karya Satya 10 Tahun dari Presiden RI pada Tahun 2021.

Adapun Diklat Teknis yang pernah diikuti yaitu Diklat Peningkatan Kapasitas Lurah yang dilaksanakan oleh Kementerian Dalam Negeri Pusdiklat Regional Makasar pada Tahun 2016.

Lelang jabatan yang diikuti oleh para peserta akan melalui beberapa tahapan seleksi mulai tanggal 16 – 24 Maret, seperti Asesment, Penulisan Makalah, Wawancara dan Uji Publik. Selanjutnya akan dilaksanakan penyampaian hasil seleksi oleh panitia kepada Komisi Aparatur Sipil Negara (KASN) di Jakarta.(Ikbal)